

Pompeo y la campaña injerencista

Por: [Cristóbal León Campos](#)

Globalización, 06 de diciembre 2019

[Rebelión](#)

Región: [América Latina, Caribe, EEUU](#)

Tema: [Imperialismo, Política exterior](#)

*Para quien pudiera tener alguna duda todavía, las recientes declaraciones del Secretario de Estado de los Estados Unidos, **Mike Pompeo**, son más que útiles, el funcionario imperialista dijo que Washington dará ayuda a los “gobiernos legítimos” de América Latina para evitar que los reclamos sociales y protestas que acontecen se “conviertan en sublevaciones”.*

Las palabras de Pompeo, con toda claridad, son parte de la distorsión mediática y el cinismo con que actúa el imperialismo, hablar de gobierno “legítimos” cuando millones de latinoamericanos se manifiestan en contra de las medidas económicas impuestas por el FMI y el Banco Mundial y los propios Estados Unidos, es el juego clásico de desvirtuar la protesta negando sus causas reales y referirla como una manipulación del caos, el mismo funcionario en el marco de su intervención en la Universidad de Louisville, estado de Kentucky, el pasado 2 de diciembre, dijo también, que las movilizaciones anti-neoliberales no reflejan “la voluntad democrática del pueblo”, aunque sabemos, que lo que en realidad quiso significar es que la resistencia no va de acuerdo con el interés imperialista y por ello la niegan y reprimen, por supuesto, en su intervención Pompeo olvidó hablar del golpe de Estado en Bolivia, un verdadero gobierno de facto y absolutamente ilegal e ilegítimo, impuesto con la fuerza militar y el apoyo de sectores neofascistas, nada dijo tampoco de los crímenes de lesa humanidad cometidos por los gobiernos que llama “legítimos” en Chile, Ecuador, Colombia, Haití y la propia Bolivia.

Por si esto fuera poco, la omisión se repitió a la hora de hablar de la persecución contra Evo Morales mediante acusaciones absurdas, el asesinato de líderes indígenas y sociales en Colombia y el recrudecimiento de los bloqueos económicos impuestos a Cuba y Venezuela junto al incremento de las acusaciones a estos dos países de ser quienes promueven y asesoran los reclamos sociales que hoy convulsionan Nuestra América, nada en realidad nuevo bajo el sol, las mismas burlas a la democracia y la soberanía, la misma simulación de interés por los pueblos y las libertades, lo que Pompeo manifestó fue la creciente preocupación del imperialismo por el avance y extensión global del rechazo al neoliberalismo y por ende al capitalismo, su preocupación por que la chispa prende nuevamente en países como Francia y en el propio interior de los Estados Unidos, el mensaje del Secretario de Estado es eso, una clara declaración de intervención imperialista y el anuncio del recrudecimiento de la represión y violencia sistema buscando retomar el control que va perdiendo el interés estadounidense.

Según Pompeo la política de los Estados Unidos en Latinoamérica está basada en “claridad moral y estratégica”, por lo que Washington “no puede tolerar” a los gobierno que se resisten a su dominación ni tampoco puede permitir el incremento de la protesta,

cínicamente señaló que Estados Unidos puede intervenir por ser “mayor ejemplo de democracia en la historia del mundo”. Con semejante ejemplo es natural comprender porque gobiernos represivos, antipopulares y claramente neofascistas actúan con impunidad al cometer crímenes de lesa humanidad, violando todo derecho humano y todo tratado internacional, pues la democracia pregonada por los Estados Unidos no es otra que aquella sustentada en la más feroz y brutal dominación de los pueblos a través ya sea de títeres en el poder, invasiones militares y el asesinato de millones de seres humanos, o, por medio de golpes de Estado, parlamentarios y del fomento y creación de figuras títeres y ridículas como Juan Guaidó y Jeanine Áñez, que en Bolivia y Venezuela sirven para ejecutar los planes imperialista o al menos intentarlo, la democracia promovida por Washington es la misma de las dictaduras latinoamericanas, como la que han llevado en las últimas décadas al medio oriente, democracia igual a devastación social, saque económico y sumisión política, la democracia imperialista es la excusa vieja para los nuevos planes geopolíticos del imperio en decadencia, la urgencia de retomar el control por parte de los Estados Unidos responde a la pérdida de consenso y hegemonía frente a la resistencia de los pueblos que luchan por defender su territorio, sus derechos, su vida y cultura, y por el anhelo de construir un mundo mejor tan ansiado hasta la fecha.

Ante el avance el anuncio de Pompeo de una nueva oleada injerencista, la profundización de la organización popular, la generación de proyecto revolucionarios y la extensión de la consciencia de clase, para frenar las agresiones venideras y poder dar el paso esperado de ofensiva que termine de cambiar el orden de la correlación de fuerzas, retomar al socialismo como bandera de los pueblos, es la garante de la liberación esperada.

Cristóbal León Campos

La fuente original de este artículo es [Rebelión](#)

Derechos de autor © [Cristóbal León Campos](#), [Rebelión](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Cristóbal León Campos](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca